

Des actions pour la paix en Amérique Latine seront demandées au cours d'une rencontre régionale



La Havane, 8 septembre (RHC)- Cuba participera à la 7e Assemblée Régionale des mouvements pour la Paix, qui s'ouvrira lundi prochain en République Dominicaine avec la participation de délégués des États-Unis, du Mexique, de l'Amérique du Sud et des Caraïbes.

Le président du Mouvement Cubain pour la paix et la Souveraineté des Peuples, Silvio Platero, a relevé que la rencontre se tiendra à un moment opportun en raison de la situation politique de la région qui est le théâtre, depuis des années, d'une offensive impérialiste ayant à sa tête les États-Unis, avec le soutien des oligarchies nationales.

Il a précisé que les participants à la rencontre travailleront à la recherche de stratégies permettant l'application de la Proclamation de l'Amérique Latine comme Zone de Paix, en 2014 à La Havane.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/171185-des-actions-pour-la-paix-en-amerique-latine-seront-demandees-au-cours-dune-rencontre-regionale>



Radio Habana Cuba